



Dr Modestine Carole Tchatchouang Yonzou vient au secours de Jean-Pierre Amougou Belinga qui reçoit quelques flèches empoisonnées depuis qu'il a dévoilé en plein cœur de Yaoundé sa nouvelle tour dont le nom de baptême est « immeuble Ekang », un terme qui désigne le grand groupe Beti-Bulu-Fang.

BIENVENUE À L'IMMEUBLE EKANG

Mr Amougou Belinga vient de bâtir un immeuble à Yaoundé qui fait couler beaucoup d'encre et de salive. Pour cause, il porte le nom "EKANG".

De nombreux camerounais ont pris d'assaut les réseaux sociaux pour s'indigner et dénoncer ce qu'ils estiment être un acte tribal.

Du coup, je m'interroge . Pourquoi personne ne s'est jamais indigné face à : L'Hotel du Nde, l'hôtel la mifi, l'hotel le Sawa, l'immeuble Bandjoun, l'immeuble Bansa etc ???

Les d'infrastructures ayant un nom référant à la tribu ou l'ethnie du propriétaire au Cameroun sont innombrables, pourtant, ça n'a jamais fait l'objet d'une quelconque polémique. D'où

vient-il subitement que ce soit un crime de lèse majesté pour Amougou Belinga de nommer son immeuble Ekang ???

De grâce, arrêtez de nous fatiguer dans ce pays avec les polémiques inutiles . Mr Amougou Belinga a réalisé quelque chose de beau et magnifique qui honore notre pays.

Tout ce qui reste à faire pour chaque citoyen normal c'est de dire : **FÉLICITATION**
